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ATA DA 79ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2017 

 

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de 2017, no horário regimental, sob a 

Presidência do vereador Oziel Pires de Moraes, realizou-se a septuagésima nona 

Sessão Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: 

Alexsander Saldanha Franson, Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves 

Santana, Jeferson Modesto Silva, Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Oziel Pires de 

Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Sidnei 

Lara da Silva, Vanessa Valério de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e 

Wilson Roberto Margarido. Ausência do Vereador Joao Antonio de Oliveira. Havendo 

número regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente declara abertos os 

trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Discussão e votação da Ata da 78ª 

Sessão Ordinária realizada em 11 de dezembro. Foi aprovada por todos. Discussão 

e votação da Ata da 22ª Sessão Extraordinária realizada em 13 de dezembro. Foi 

aprovada por todos. CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA DE DIVERSOS: Ofício de 

Sabesp - Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - Resposta ao 

Requerimento 229/2017 - Wiliana Souza - Requer à Sabesp, para que informe a 

possibilidade de implantar rede de Água e rede coletora de Esgoto nas ruas Pedro de 

Almeida e Rua Sete, Jardim Bonfiglioli. Ofício de Sabesp - Companhia de Saneamento 

Básico do Estado de São Paulo - Resposta ao Requerimento 438/2017 - Wiliana Souza 

- Requer à companhia de saneamento Básico de São Paulo – Sabesp, para que informe 

a possibilidade de implantar rede de Água e rede coletora de Esgoto na Rua Cleodete 

Maria M Castro, Vila São Benedito. Ofício de Sabesp - Companhia de Saneamento 

Básico do Estado de São Paulo - Resposta ao Requerimento 455/2017 - Wiliana Souza 

- Requer à companhia de saneamento Básico de São Paulo – Sabesp, para que informe 

a possibilidade de implantar rede de Água e rede coletora de Esgoto nas ruas Pedro de 

Almeida e Rua Sete, Jardim Bonfiglioli. Ofício de Sabesp - Companhia de Saneamento 

Básico do Estado de São Paulo - Resposta ao Requerimento 525/2017 - Débora 

Marcondes - Requer à Sabesp, para que tome as devidas providências referente ao 

esgoto a céu aberto na rua Benedita Dias Cardoso n° 43, Jardim Grajaú. Ofício de 

Secretaria Municipal da Saúde - Resposta ao Requerimento 539/2017 - Débora 

Marcondes - Requer ao Sr. Prefeito, informações da situação do Programa "Caravana 

da Saúde", principalmente para atender os bairros rurais de nosso município. Ofício de 

Correios - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - Resposta ao Requerimento 

602/2017 - Débora Marcondes - Requer à Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos 

(EBCT), para que informe a possibilidade de implantar CEP e designar carteiro no Bairro 
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Itapeva F. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao Requerimento 

606/2017 - Débora Marcondes - Requer ao Sr.  Prefeito, que, junto a Secretaria de 

Esportes, informe quais atividades serão fornecidas na SEMJEL - antiga ACM (Vila 

Isabel) e para qual público alvo, visto a grande estrutura do local, com piscina, campo 

de futebol, entre outras benfeitorias. Ofício de Correios - Empresa Brasileira de Correios 

e Telégrafos - Resposta ao Requerimento 643/2017 - Wilson Roberto Margarido - 

Requer à Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, para que envie informações 

sobre a possibilidade da inclusão de entrega de correspondência a domicílio no Bairro 

São Mateus (antigo Bairro do Saibro). Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - 

Resposta ao Requerimento 646/2017 - Jeferson Modesto Silva - Requer ao Sr. Prefeito, 

para que informe sobre a possibilidade de incentivar a prática de esporte para atletas 

Itapevenses portadores de necessidades especiais. Ofício de Secretaria Municipal da 

Saúde - Resposta ao Requerimento 718/2017 - Toni do Cofesa - Requer ao Sr. Prefeito, 

que informe a possibilidade do retorno da Farmácia e distribuição de remédios no Centro 

de Saúde do Parque São Jorge. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva - Resposta ao 

Indicação 1177/2017 - Dr. Pedro Correa - Indica que seja enviado Projeto de Lei que 

estabelece desconto de 15% (quinze por cento) no pagamento de IPTU para imóveis 

localizados nas vias públicas onde se realizam as feiras livres no município de Itapeva. 

PROPOSITURAS: Projeto de Lei: 183/2017 - Prefeito Luiz Cavani - AUTORIZA o 

Poder Executivo Municipal a alienar mediante venda, imóvel de propriedade do 

Município, através de procedimento licitatório e desafeta o imóvel que especifica. 

184/2017 - Prefeito Luiz Cavani - Autoriza o Poder Executivo a repassar recurso por 

meio de contribuição às Associação de Pais e Mestres – APM que especifica e dá outras 

providências. Parecer: Favoráveis das Comissões Competentes encaminhando os 

Projetos de Lei 144, 166, 167, 172, 178, 179 e 180/2017 para apreciação do Plenário. 

Requerimento: 745/2017 - Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Sr. Prefeito, 

informações se há possibilidade de se criar a Assistência Farmacêutica Volante 

(Farmácia Volante para atender toda a Zona Rural). 746/2017 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações aos Secretários 

de Saúde, Educação e Desenvolvimento, pelo excelente trabalho desenvolvido no 

último dia 09 de dezembro na Caravana da Saúde e Cidadania na Agrovila I. 747/2017 

- Vereador Sidnei Lara - Requer à Sabesp para que preste esclarecimentos sobre o 

afundamento da rede de esgotos da Rua Fortunato Marques, na altura do número 41 – 

Conjunto Habitacional Danilo Lucano Gimenez (Itapeva E). 749/2017 - Vereador Wilson 

Roberto Margarido - Requer à SABESP (Companhia de Saneamento Básico do Estado 

de São Paulo) a viabilidade de realizar esgotamento no poço de visita que se encontra 
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“entupido” no cruzamento da rua Rubens Pereira de Souza com a Rodovia Pedro 

Rodrigues Garcia localizada, no Distrito Alto da Brancal. 750/2017 - Vereador Toni do 

Cofesa - Requer à Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos (EBCT), para que 

informe sobre a possibilidade de implantar CEP na Rua Aparecida de Melo Almeida, no 

Jardim Iracema. 751/2017 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao Sr. Prefeito que, junto 

ao Secretário de Defesa Social, informe sobre a possibilidade de estar sendo ministrada 

Palestra do Projeto de Prevenção “ITAPEVA CONTRA AS DROGAS”, no Bairro São 

Roque. 752/2017 - Vereador Sidnei Lara - Requer ao Comutran, para que informe a 

possibilidade de implantar Lombada ou Redutor de velocidade na Rua Ala Domingues 

da Silva, na altura do número 139, localizada no Jardim Bela Vista. 753/2017 - 

Vereadora Wiliana Souza - Requer ao Sr. Prefeito, para que, junto à Empresa Jundiá, 

informe a possibilidade de ampliar o itinerário para passagem de ônibus no Bairro Tomé. 

754/2017 - Vereadora Wiliana Souza - Requer que seja inserido em Ata, Voto de 

Congratulações para a Igreja Evangélica Maranata. 755/2017 - Vereador Wilson 

Roberto Margarido - Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações ao jovem 

Gabriel Oliveira Holtz, pela conquista do campeonato Brasil Kids Golf Tour, ocorrido em 

São Paulo, dia 10 de dezembro. 756/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Sr. 

Prefeito, informações sobre a data prevista para efetuar a duplicação do trecho da Rua 

Benjamim Constant, na altura da Subestação da Elektro, até a rotatória da saída de 

Ribeirão Branco. 757/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer que seja 

inserido em Ata, Voto de Congratulações a toda equipe do Cras Vila Nova pela 

Realização do Encontro Intergeracional. Indicação: 1231/2017 - Vereador Tião do Táxi 

- Indica Tapa buracos em toda extensão da Rua Prefeito Mario Cerdeira, Jardim 

Maringá. 1232/2017 - Vereador Tião do Táxi - Indica limpeza dos Bueiros da Rua José 

Rodrigues da Cruz, na altura n 86, Jardim São Paulo. 1233/2017 - Vereador Rodrigo 

Tassinari - Indica disponibilizar guarda-volumes nas repartições públicas da saúde 

município em suas entradas, para a população e usuários guardarem temporariamente 

seus pertences. 1234/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica operação tapa buraco 

na Rua Geni Kuntz Lacerda, cruzamento com a Laurindo Rodrigues, Conjunto 

Habitacional Tancredo Neves. 1235/2017 - Vereador Edivaldo Negão - Indica 

manutenção ou a troca de algumas das lajotas no trevo de entrada do Bairro Caputera. 

1236/2017 - Vereadora Vanessa Guari - Indica operação tapa buracos na Rua: 

Fernando de Oliveira, em frente ao número 46, Centro. 1237/2017 - Vereador Dr. Pedro 

Correa - Indica conclusão da extensão da iluminação pública no trecho faltante da 

estrada Municipal Raul de Oliveira Filho, localizada no Jardim Bela Vista. 1238/2017 - 

Vereador Marcio Supervisor - Indica passagem de máquina motoniveladora e posterior 
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cascalhamento na estrada que liga a Vila Boava a Estrada Vicinal Luiz José Sguário. 

1239/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Indica colocar em prática a lei 2235/04 

que regulamenta o uso de propagandas nos pontos de Iluminação decorativos, 

instalados pela "ACIAI" e "Sindicato do Comércio de Itapeva" e dá outras providências. 

A Presidência encaminha o Projeto de Lei 183 e 184/2017 às Comissões de Legislação 

e Economia para exarar seus pareceres, e Requerimentos e Indicações à Secretaria 

Administrativa para as providencias de costume. Proposição de honraria: Título de 

Cidadania Itapevense. Autoria Vereadores Débora Marcondes e Pedro Correa. A 

presidência designa os vereadores Tião do Táxi, Sidnei Fuzilo e Margarido para compor 

a Comissão de Honraria. TEMA LIVRE: Com a palavra a vereadora Débora Marcondes 

cumprimenta todos. Parabeniza a Jovem Parlamentar que fez o pedido de reabertura e 

ampliação da biblioteca municipal e teve seu pedido atendido pelo executivo. Comenta 

sobre pedido de implantação de calçadas na rua Grigorijus. Comenta sobre viagem que 

fez com os jovens parlamentares para a Assembleia Legislativa do Estado de São 

Paulo. Diz que foi uma visita muito produtiva. Comenta sobre visita ao Sindicato do 

Comercio, tentando conseguir dentista para comerciários de Itapeva. Comenta sobre o 

Programa Caravana da Saúde que foi realizado no Bairro Agrovila, com diversas 

atividades. Diz que a Caravana vai passar também por outros bairros da zona rural do 

município. Diz que apresentou Voto de Congratulações pela realização do Programa, 

porem o bairro precisa de muitas melhorias ainda. Comenta sobre pedido de Assistência 

Farmacêutica Volante. Diz que esteve no Jardim Vitória, e pede uma atenção especial 

para o local.  Diz que está à disposição dos professores, e está estudando a questão 

para ver quais são as mudanças e a legalidade. Com a palavra o vereador Margarido 

cumprimenta todos. Comenta sobre as mudanças na Secretaria de Educação. Diz que 

a qualidade da educação será prejudicada com a diminuição da carga horaria. Diz que 

o cidadão não pode concordar com isso. Cumprimenta o Grupo Escoteiro Boipeva – 

Itapeva, que terá projeto de Utilidade Pública votado na sessão. Parabeniza o grupo 

pelo trabalho. Comenta sobre homenagem ao jovem Gabriel Oliveira Holtz, pela 

conquista do campeonato Brasil Kids Golf Tour, levado o nome de Itapeva para todo o 

Brasil. Com a palavra o vereador Márcio Supervisor diz que está sendo colocado com 

responsável por todas as mudanças da Educação nas redes sociais. Comenta que, 

divido a atual situação, algumas mudanças deveriam ser feitas e, por representar a 

educação, tem que ter preocupação. Diz que por diversas vezes esteve com o 

Secretário, para que essas mudanças tivessem o menor impacto possível. Diz que é 

injusto ser responsabilizado pelo ocorrido, pois o Secretário informou que não teria outra 

saída. Comenta sobre as principais mudanças que serão realizadas. Comenta que o 
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Tribunal rejeitou a contratação dos professores do processo seletivo, e foi necessário 

fazer ajustes. Comenta sobre a questão de prédios alugados pelo município e junção 

de escolas. Em relação a redução de carga horaria, diz que questionou essa redução, 

mas não conseguiu apresentar uma proposta que solucionasse o problema. Pede para 

que as pessoas entendam que é preciso devolver o equilíbrio financeiro da Educação, 

e que é necessário ter coragem para tomar algumas atitudes impopulares, pois algumas 

coisas tinham que ter sido resolvidas no passado. Diz que está à disposição para 

aqueles que o procurarem. Com a palavra o vereador Laércio Lopes cumprimenta 

todos. Comenta sobre projetos que serão votados na sessão. Cometa sobre o 

orçamento do município de Itapeva para o exercício de 2018 que será votado em 2ª 

votação, e que esse será o valor que o executivo poderá gastar no próximo ano. Diz que 

é muito importante a participação de todos. Comenta sobre o projeto Infância sem 

Pornografia, que tem por objetivo zelar pela aplicação das disposições da Constituição 

Federal, da Convenção Americana de Direitos Humanos e diversas leis federais que 

estabelecem proteção a crianças e adolescentes contra violações à sua dignidade 

humana. Comenta que o executivo encaminhou e o projeto foi analisado pela comissão 

e agradece todos que auxiliaram para que o projeto pudesse ser encaminhado para o 

Plenário. Pede apoio de todos para aprovação. Com a palavra o vereador Alexsander 

Franson cumprimenta todos. Comenta que esteve em Brasília fazendo reivindicações 

para o município de Itapeva, ambulância, kit odontológico e maquina patrol. Comenta 

sobre a questão da TV Novo Tempo para Itapeva. Comenta sobre o Orçamento que 

será votado. Diz que foi o relator do Projeto, e que cada vereador teve um valor de 109 

mil reais para as Emendas. Diz que como prometido, a maior parte desse valor foi 

retirado do orçamento da Empresa Jundiá. Comenta que cada vereador tem sua 

bandeira e esse dinheiro o prefeito terá que aplicar onde o vereador indicou. Comenta 

suas emendas. Cometa sobre os servidores da educação e que vai encaminhar ao 

Secretário o manifesto.  Parabeniza a participação popular. Diz que vai estudar o 

assunto e que podem contar com seu apoio. Com a palavra o vereador Tião do Táxi 

cumprimenta todos. Como membro da Comissão de Educação, diz que sabe do esforço 

de todos os membros, levando aos secretários as reivindicações de todos, pois sabem 

da importância da educação. Comenta sobre a municipalização da educação em seu 

primeiro mandato. Diz que as mudanças apresentadas não terão como ser evitadas. 

Comenta sobre o orçamento do município e das dificuldades que vêm passando.  Diz 

que será necessário se unir e fazer o necessário, com medidas amargas que tragam 

resultado. Comenta sobre as dificuldades que professores têm para ensinar. Aparte o 

vereador Márcio Supervisor diz que o Secretário poderá receber uma comissão de 
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pessoas na sexta-feira, às 10h30, na Secretaria de Educação.  Continua o vereador 

Tião do Táxi dizendo que é muito importante o diálogo. Comenta sobre a questão dos 

buracos na cidade, e espera que a partir do próximo ano a demanda de tapa buracos 

seja suprida. Comenta sobre as Emendas que apresentou no orçamento. Com a palavra 

o vereador Rodrigo Tassinari Rodrigo cumprimenta todos. Comenta sobre a 

participação da população, e que todos estão pensando no futuro de Itapeva e bem-

estar das crianças. Diz que diminuir a qualidade do ensino vai prejudicar o futuro do 

município, e que os vereadores estão aqui para representar a população.  ORDEM DO 

DIA: Leitura da Redação Final do Projeto de Lei 140/2017 - Prefeito Luiz Cavani - 

Estima a receita e fixa a despesa do Município para o exercício de 2018. Colocado em 

2ª discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 173/2017 

- Vereador Edivaldo Negão - Institui a no Calendário do Município de Itapeva/SP, a 

“Semana Municipal de Prevenção ao Câncer de Pele” e da outras providencias. 

Colocado em 2ª discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto 

de Lei 175/2017 - Prefeito Luiz Cavani - REVOGA a Lei Municipal n.º 1.738, de 21 de 

dezembro de 2001, que “Dispõe sobre a criação da Taxa de Sinistros, para cobrir as 

despesas para manutenção de serviço de Prevenção e Combate a Incêndios e Sinistros 

e atuação em Salvamento e Resgate de Acidentes”. Colocado em 2ª discussão e 2ª 

votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 182/2017 - Vereador Oziel 

Pires de Moraes - Declara de Utilidade Pública o Grupo Escoteiro Boipeva - Itapeva. 

Colocado em 2ª discussão e 2ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto 

de Lei 144/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Declara de Utilidade Pública a 

Associação dos Esportistas de Itapeva. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi 

aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 166/2017 - Prefeito Luiz Cavani - Altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 2.499, de 14 de novembro de 2006, que " institui o Plano 

Diretor Municipal e estabelece as Diretrizes e Proposições de Desenvolvimento no 

Município de Itapeva". Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. 

Leitura do Projeto de Lei 167/2017 - Prefeito Luiz Cavani - Reconhece como legítima 

dação em pagamento de bem imóvel para extinção de crédito tributário inscrito em 

Dívida Ativa efetuada pelos contribuintes, Srs. Severino Ramos Barbosa e Maria Amélia 

da Silva Barbosa. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. 

Leitura do Projeto de Lei 172/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Dispõe sobre a 

obrigatoriedade de divulgação, via internet, do cronograma de obras no município e da 

outras providências. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. 

Leitura do Projeto de Lei 178/2017 - Prefeito Luiz Cavani - Estabelece diretrizes para 

promoção da “Infância Sem Pornografia”, no âmbito do Município de Itapeva/SP e dá 
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outras providências. Colocado em 1ª discussão: com a palavra a vereador Debora 

Marcondes comenta o significado do projeto. Comenta sobre casos que foram 

mostrados na TV. Diz que esse é um Projeto de suma importância. Diz que é dever de 

todos zelar pela criança e adolescente. Faz a leitura do artigo 227 do Estatuto da Criança 

e Adolescente.  Diz que esse projeto vai salvar vidas e pede o apoio para a aprovação. 

Colocado em 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 179/2017 

- Prefeito Luiz Cavani - Autoriza o Executivo Municipal a conceder o direito real de uso, 

a título gratuito, imóvel de sua propriedade, para o Grupo Escoteiro Boipeva - Itapeva. 

Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto 

de Lei 180/2017 - Prefeito Luiz Cavani - Acrescenta o §3º ao atr. 13 da Lei Municipal nº 

2.520, de 4 de janeiro de 2007, que dispõe sobre o Zoneamento, Uso do Solo e 

Ocupação do Solo do Município de Itapeva e dá outras providências. Colocado em 1ª 

discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Decreto 

Legislativo 20/2017 - Vereador Edivaldo Negão - Concede Título de Cidadania 

Itapevense à Senhora Cíntia Albuquerque Zambianco. Colocado em discussão e 

votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 

21/2017 - Vereador Alexsander Franson - Concede Título de Cidadania Itapevense ao 

Senhor Emerson Iamamoto Madalena. Colocado em discussão e votação únicas, foi 

aprovado por todos. Leitura do Requerimento 746/2017 - Vereadora Débora 

Marcondes - Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações aos Secretários 

de Saúde, Educação e Desenvolvimento, pelo excelente trabalho desenvolvido no 

último dia 09 de dezembro na Caravana da Saúde e Cidadania na Agrovila I. Colocado 

em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 

747/2017 - Vereador Sidnei Lara - Requer à Sabesp para que preste esclarecimentos 

sobre o afundamento da rede de esgotos da Rua Fortunato Marques, na altura do 

número 41 – Conjunto Habitacional Danilo Lucano Gimenez (Itapeva E). Colocado em 

discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 

749/2017 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer à SABESP (Companhia de 

Saneamento Básico do Estado de São Paulo) a viabilidade de realizar esgotamento no 

poço de visita que se encontra “entupido” no cruzamento da rua Rubens Pereira de 

Souza com a Rodovia Pedro Rodrigues Garcia localizada, no Distrito Alto da Brancal. 

Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do 

Requerimento 750/2017 - Vereador Toni do Cofesa - Requer à Empresa Brasileira de 

Correios e Telégrafos (EBCT), para que informe sobre a possibilidade de implantar CEP 

na Rua Aparecida de Melo Almeida, no Jardim Iracema. Colocado em discussão e 

votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 754/2017 - 
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Vereadora Wiliana Souza - Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações 

para a Igreja Evangélica Maranata. Colocado em discussão e votação únicas, foi 

aprovado por todos. Leitura do Requerimento 755/2017 - Vereador Wilson Roberto 

Margarido - Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações ao jovem Gabriel 

Oliveira Holtz, pela conquista do campeonato Brasil Kids Golf Tour, ocorrido em São 

Paulo, dia 10 de dezembro. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado 

por todos. Leitura do Requerimento 757/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva - 

Requer que seja inserido em Ata, Voto de Congratulações a toda equipe do Cras Vila 

Nova pela Realização do Encontro Intergeracional. Colocado em discussão e votação 

únicas, foi aprovado por todos. ATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2 ª d/v os 

Projetos de Lei: 144- 166- 167- 172- 178- 179- 180/2017. EXPLICAÇÃO PESSOAL: 

Com a palavra a vereadora Débora Marcondes comenta que, atreves do Sr. João Cury, 

junto com o Senador Aloysio Nunes, foi conseguido uma ambulância para o município. 

Comenta que recebeu respostas para alguns pedidos que fez sobre a SEMJEL, entrega 

de correspondências no Itapeva F e esgoto a céu aberto na rua Benedita Dias Cardoso. 

Diz que os funcionários da educação deviam ter marcado Tribuna do Povo, pois a voz 

é muito importante. Nada mais a tratar, a Presidência convoca os vereadores para a 23ª 

Sessão Extraordinária a ser realizada a seguir e, invocando a proteção de Deus, declara 

encerrados os trabalhos da presente sessão, mandando que, para constar, fosse 

lavrada esta Ata, que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides 

Modenezi, 14 de dezembro de 2017. 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 

PRESIDENTE 
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1º SECRETÁRIO                                                    2º SECRETÁRIO 


